
Protokoll Arbeitskreis MZH, Vereinsunterbringung erledigt offen zurückgestellt

0 0 0

Nr Art                 Besprechungsprotokolle                                                      Status Termin Bearbeiter Bemerkung B

1. Treffen 15.02.2016
Anwesende: Matthias Blümel, Fritz Zirngibl (zeitweise), Oswald Kaufmann, Eisenreich 
Hans, Jackermeier Manfred, Bastian Suß, Eisenreich Martin, Schmidbauer Wolfgang, 
Sturm Hans, Ute Geitner, Stefan Kürzl, Walter Rieger, Christoph Neumeyer, Mario Jehl, 
Dietmar Hausmann, Thomas Jackermeier, Franz Stubenrauch
Protokollführer: Matthias Thaler

1 MZH Ziele  Erneuerung Dach, Erneuerung bzw. Zusammenlegung Umkleiden 
(gemeinsame Sanitäre Einrichtungen für alle Abteilungen des FC Teugn), Erneuerung 
Lüftungsanlage, Sanierung Sanitäreinrichtungen (Duschen, WC).
Planung Raumbedarf:
-Duschen Halle 2x mit jeweils zwei Umkleiden (Nutzung Fußball, Tennis, Halle)
-Übungsleiterraum für Schiedsrichter eine Kabine, Dusche, Schreibtisch, Erste Hilfe
-Lagerfläche mind. was vorhanden ist -> wünschenswert mehr (evtl. Garagen vom 
Sportheim nutzen/ Kühlung integrieren)
-Tischtennisraum/ Ausweichraum erhalten
-Toiletten (Nutzung Halle und Stockhalle bei größeren Veranstaltungen)
-Kraftraum nicht mehr geprüft, Auflösung besprechen
-Behindertengerecht

offen offen Alle

2 MZH Umkleiden Platzbedarf: max. 32 Personen gleichzeitig; Vorschlag: 4 Umkleiden, von 
denen jeweils zwei eine gemeinsame Dusche nutzen; Die Umkleiden des Vereinsheims 
sollen in der Halle mit integriert werden; Die Integration der Umkleiden der Tennisabteilung 
ist noch offen

offen 14.03.16 FC Teugn - 
Tennisabteilung

3 Stockbahnen Variante 1: Überdachung der Stockbahnen (Lärmschutz); Variante 2: 
Neubau einer Stockschützenhalle, auch für andere Zwecke (Feste) -> Erarbeitung der Vor- 
und Nachteile beider Varianten
Vorteile Neubau  Mehr Platz (Innen- und Außenbereich), Lärmbelastung ausgesiedelt
Nachteile Neubau  Sporteinrichtung (Stockbahnen) wird zersiedelt, höhere Kosten

erledigt 15.02.16 Alle



4 Vereinsunterbringung  Ergebnis aus Punkt 3: Die Stockbahnen sollen mit einer Halle 
überdacht werden die auch für Vereinsfeste genutzt werden kann; Der Bau eines 
seperaten Vereinsstadls wird nicht weiter verfolgt
Begrüdnung: ausreichend Fläche vorhanden, kein Grunderwerb, allgemein geringere 
Kosten, bestehendes Baurecht, Sportanlagen bleiben zentral, evtl. Vorteile bei 
Förderungen.
Klärung: Gemeinsam mit FFW, Landjugend und Teugonia in eine Detailplanung 
einsteigen.
Möglich Veranstaltungen: 3 x Teugonia (Faschingszug, Introball, Kehraus, Faschingsball), 
1 x Landjugend Gartenfest, FFW 3 Tage Bürgerfest, Gemeinde, evtl. Gründungsfest von 
anderen Vereinen, 1 x FC Teugn Rock in Tracht, Basar für Schule, Kindergarten und 
Skiclub).
Ferderführend über FC Teugn (organisatorisch Stockschützen).
Nächster Termin nach Klärung LRA im Kreis der beteiligten Vereine (Ute Geitner, FC 
Teugn, Stockschützen, LJ, FFW).

erledigt M. Jackermeier

5 Aufgabe für nächste Sitzung Ideesammlung: Raumbedarf (Umkleiden, Halle), Konzept 
Umbau MZH (u.a. Integration Vereinsheim). Evtl. zwei Bauaschnitte (1x Sanierung MZH 
und 1x Integration Vereinsheim).

erledigt 14.03.16 Alle evtl. Skizzen

6 Abteilung Fußball Bedarfsermittlung zum Thema Vereinsheim und Umkleiden in der 
MZH integrieren.

erledigt 14.03.16 Mario Jehl, 
Christoph 
Neumeyer

wenn möglich 
in Absprache 
mit anderen 
Abteilungen

7 Grundpläne  Turnhalle, Vereinsheim, Stockschützenheim suchen und verteilen erledigt 29.02.16 Manfred 
Jackermeier

8 Nächster Termin des Arbeitskreises ist am 14.03.2016 von 18:00 - 20:00 Uhr im 
Sitzungszimmer

erledigt 14.03.16
Alle

2. Treffen 14.03.2016
Anwesende:Eisenreich Hans, Jackermeier Manfred, Bastian Suß, Eisenreich Martin, 
Schmidbauer Wolfgang, Sturm Hans, Stefan Kürzl, Walter Rieger, Christoph Neumeyer, 
Mario Jehl, Thomas Jackermeier, Christiane Neumayer, Josef Deiglmeier, 
Entschuldigt: Daller Sebastian, Kaufmann Oswald, Blümel Matthias, Geitner Ute, 
Hausmann Dietmar, Matthias Thaler
Protokollführer: Manfred Jackermeier

9 Stockhalle: Termin am LRA im kleinen Kreis (Rieger Walter, Jackermeier Manfred, 
Stubenrauch Franz).

erledigt 01.04.16
Walter Rieger

10 Statikprüfung über die vorhandenen Unterlagen erledigt 01.04.16 M. Jackermeier/ 
W. Rieger

11 Vorstellung der Raumbedarfsplanung im Gemeinderat mit Ziel das ein Planungsbüro mit 
der weiteren Planung beauftragt wird.

erledigt 21.03.16
Gemeinderat



12 Nächster Arbeitskreistermin vermutlich aus Projekt- und Termingründen im Februar/ März 
17

offen Feb./ März 17
Jackermeier


